



Continúa Vargas del Villar como uno de los alcaldes mejor evaluados

Huixquilucan, Méx.- Enrique Vargas del Villar, presidente municipal de Huixquilucan, se posicionó en el lugar número 5 con 64.2 por ciento de aprobación ciudadana en el Ranking Mitofsky, en el capítulo Alcaldes de México.

El estudio dado a conocer, ubica a Enrique Vargas del Villar como el único edil mexiquense con una aprobación sobresaliente, calificación que se da únicamente a aquellos que obtienen puntuaciones por arriba del 50 por ciento.

En el caso del alcalde de Huixquilucan, el 64.2 por ciento de los encuestados aprueba la gestión de Vargas del Villar, situación que coincide con otras mediciones que en todo momento lo ubica en el Ranking de los 10 mejor evaluados a nivel nacional.

Adicionalmente, empresas como Fitch Ratings y HR Ratings, han elevado constantemente la calificación del municipio en materia financiera, ya que desde el primer día de gobierno de Enrique Vargas del Villar, se ha ejercido de manera responsable el dinero público.

Lo anterior ha generado confianza en los inversionistas que han llegado al municipio, además de que en la actualidad, Huixquilucan cuentan con finanzas sanas que le han permitido invertir en seguridad, obras, servicios públicos, salud y educación.

En esta ocasión, el Ranking Mitofsky consideró a mexicanos mayores de edad con dispositivos móviles con acceso a internet.